

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa karena atas rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi penelitian ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Judul skripsi ini adalah "Pengaruh Model Pembelajaran Inkuiri dengan Media Powerpoint terhadap Kemampuan Psikomotorik ditinjau dari Kemampuan Kognitif Siswa SMA pada Pokok Bahasan Sistem Koloid". Penyusunan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Mahmud, M.Sc; selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis dalam penyelesaian skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Zainuddin Muchtar, M.Si, Bapak Dr. Simson Tarigan, M.Pd, dan Ibu Ratna Sari Dewi, S.Si, M.Si; selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi perbaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Albinus Silalahi, M.S; selaku dosen Pembimbing Akademik dan seluruh Bapak/Ibu dosen staff pegawai jurusan kimia yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Maulana Malik Muttaqin, MA; selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 16 Medan dan Ibu Rizki Kholida, M.Pd; selaku guru kimia serta siswa-siswi kelas XI MIA 1 dan XI MIA 2 yang telah banyak membantu penulis selama penelitian berlangsung.

Teristimewa rasa terima kasih dan cinta penulis kepada orang tua penulis, Alm. H. Abdul Latif dan Hj. Sriwahyuni yang telah mengasuh, membimbing, mendukung secara meteril dan mendoakan penulis. Terima kasih kepada kakak penulis; Winda Muliana, S.Com, abang penulis; Taufik Akbar, serta kedua adik penulis; Raudhatul Jannah dan Muhammad Nur Adha Asri, yang selalu mendukung dan mendoakan penulis. Terima kasih juga kepada para sahabat; Nurzuriyati, Sri Rizki Handayani, Hasanah Hakim, Frensi Hasanah, Maulidia

Fihi, Rahima, Dewi Astika Siregar, Umi Khairiah, dan Tuti Hartati, yang selalu memberikan motivasi, mendukung dan mendoakan penulis, serta terima kasih penulis kepada seluruh teman-teman pendidikan kimia 2011 atas motivasi, doa dan kerjasama dalam menyelesaikan skripsi ini. Dan masih banyak pihak yang berperan dalam penyelesaian skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, untuk itu penulis menyampaikan banyak terima kasih. Semoga Allah SWT membalas kebaikan yang telah saudara berikan kepada penulis dan semoga kita selalu dalam lindungan-Nya. Amin.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dalam penyempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat untuk kita semua dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2015

Penulis,

Fadhilah Latief

NIM. 4113331013

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY